

AMOR

Una sección para que dejes tus respuestas anónimas a las preguntas del newsletter. Si querés debatirlas en un contexto seguro, te invitamos a sumarte al taller en vivo, Terapia Creativa para Escritores. Mandanos un mail a todonuestro.todosuyo@gmail.com para sumarte

TODO NUESTRO, TODO SUYO JAN 18, 2023 03:51PM UTC

¿En qué lugar ponés al amor?

En primer lugar pero trato de discimularlo porque esto me da vergüenza total

Últimamente me estoy dando cuenta que no venía poniendo al amor en primer lugar aunque me hubiese gustado hacerlo. Ahora estoy lidiando con las consecuencias de no haberlo hecho y queriendo revertirlo pero sin saber bien cómo.

Hace un par de semanas, estaba con dos amigas, y una de ellas entró a Instagram a scrolllear. Ahí encontró una foto que decía "elige solo una de estas para el resto de tu vida" y un montón de palabras como "dinero", "salud", "amistad", "amor", "viajes", entre otras. Ellas dos dijeron, sin pensarlo, "dinero", y automáticamente me miraron a mí, que no había dicho nada. Yo me excusé diciendo que era muy difícil elegir una de todas esas, pero en realidad ya había elegido, y mis amigas lo sabían bien. "Ay, seguro que estás pensando en el amor", me dijo una de ellas. Y sí, acertó. Si solo pudiera elegir tener una cosa por el resto de mi vida, sería el amor. Ese es el lugar que tiene en mi vida.

Me cuesta ponerlo en primer lugar porque siento que durante una gran parte de mi vida, (la primera, la que te hace sentar bases) tuve carencia de amor. Aprendí a no necesitarlo para sobrevivir. Después de mas grande aprendí a necesitarlo de forma obsesiva, dañina. Logré superarlo cuando dejé de poner al amor en un pedestal del romanticismo. El amor que recibo me lo dan mis amigos, que son mi familia. Ese era el amor que necesitaba en mi vida. Y ahora que entiendo eso, puedo ponerlo en otro lugar. Y también empezar a practicar el amor propio, que costó pero llegó para quedarse <3

Hace un tiempo que tengo al amor romántico en segundo lugar porque primero puse la estabilidad y me cuesta volver a dejarlo entrar porque en el se que si o si hay cosas fuera de mi control

Como buena geminiana careteo con que no es tan importante, pero después me encuentro en situaciones en las que le doy un valor distinto y muy alto comparado con lo que realmente me acepto. No solo al amor de pareja, al amor de amigos, al amor de familia. Si vivo mi vida llena de muchos duelos es porque creo que la vivo con mucho amor, si no no habría duelo posible.

Creo que lo sigo poniendo en primer lugar, solo que voy variando las categorías. Hago todo por amor, pero en este momento me estoy priorizando a mí y mi salud mental y no doy más de lo que no quiero dar, ya sea trabajo, familia, amigos o vínculos sexoafectivos

lo pongo en un lugar preponderante porque me niego a vivir una vida en donde el corazón no se me salga del pecho de amor.

el amor es el motor de mi vida. mi tema de conversación preferido, la razón por la que me levanto cada vez que me caigo, y mi mayor fuente de preguntas. me gusta no entender el amor e intentar entenderlo en cada experiencia, con cada persona, e intentar vivirlo a flor de piel. (muy luna en aries jajajaj) parece que soy una hopeless romantic pero no necesariamente hablo del amor romántico; porque hasta en los momentos de mayor desamor, donde el corazón estuvo roto y no quedaba nada más que confiar en que el tiempo lo cure todo, fue el amor el que me devolvió a la vida... estoy enamorada del amor a la vida.

El amor en primer lugar. Pero no el amor con cara y nombre. Si no la sensación de poder vivir en el amor. Últimamente vengo valorando los espacios, momentos, situaciones que se dan en contextos de amor. La sensación de estar amando a quien ha generado algo nuevo desde el amor.

¿Cuál es tu Deseo que nunca muere?

volver a vivir en Argentina

dejar de anhelar cosas que sé que no me hacen falta pero me hacen cuestionar si seré yo el problema y la que causa que no las tenga

El gran gesto romántico de película

Volver a vivir a Rosario

que mi viejo me pida disculpas por años de destrato y desamor

escribir

Que las cosas hubiesen sido distintas. Que no me faltara todo lo que me falto.

mi deseo que nunca muere

cambiar el mundo

Viajar

¿Cómo podés llenar, a tu manera, los conceptos vacíos?

Creo que busco un modelo del novio que ya tuve y que ese es mi tipo y no le doy lugar a la posibilidad de ser compatible con otras formas de ser

Hace un tiempo pensé que me había dado cuenta de qué me gustaba de la persona con la que elegiría compartirme, pero me di cuenta de que eso que espero también lo puedo encontrar en mis mejores amigas. Siempre pensé que quería al lado a alguien con quien pudiera hablar de temas como si navegara en la profundidad del océano, que le guste todo lo mismo que a mi. Ir a museos, escuchar musica desde las 7 am, leer. Hoy entiendo que amor también es compartir unos mates y una charla que a mí que soy muy de aire, me devuelvan los pies un poco a la tierra.

animándome a vivir la realidad y entendiendo que existen maneras de demostrar amor distintas de las mías

me encanta recordarme constantemente que tengo 17 y me queda un largo trayecto en lo que es conocerme dentro y fuera del amor romántico. intento no fomentar ningún concepto vacío y disfrutar del hecho de que la juventud es para probar, tantear, jugársela y sentir. (aunque quizá no solo la juventud es así, sino la vida también)

Mi concepto vacío es el amor romántico sano, equilibrado. Nunca lo sentí, o quizás lo sentí por momentos pero nunca sentí esa estabilidad con alguien. Lo lleno pensando que algún día va a pasar o que al menos, vivi para enamorarme del amor, para anhelarlo. Esa idea de amor me inspiró, me hizo moverme, me hizo creer, me hizo crecer, me hizo aprender, me hizo existir. Esa utopía es la que, de alguna forma, hace que viva.

Intento no hacerlo. Prefiero poner en evidencia lo vacío de un concepto. Sobre todo cuando quien lo usa simula que eso está lleno de algo.

¿Por qué le pedís a los otros lo que podés darte vos?

porque no me escucho, porque no se lo que quiero, porque no priorizo lo que realmente quiero y me pierdo en la nube de confusion

porque siento que ya di mucho por mí y por una vez me gustaría que alguien me lo de

Porque creo que no tengo claro qué quiero. Siempre dije que no creía en la media naranja, y la verdad no creo. No creo que otro pueda completarnos si primero no nos sentimos completos nosotros. Siento que es una postura egoísta. Pero es muy hermoso compartirnos, aún completos. Para mí todo de a 2 o de a 3 o los que sean, es más lindo. La felicidad compartida se multiplica. El dolor compartido se hace un poco menos doloroso.

ya mi ex se encargó de que aprendiera a no hacer eso

porque la mirada del otro es fundamental para constituirme. El problema es cuando esa mirada ajena tiene más peso de lo que puedo darme yo misma (cuando racionalmente sé que no

debería ser así)

Porque para poder darme todo eso tengo que tener una mirada mas compasiva y amorosa conmigo que lamentablemente no tengo. Hay una parte mia que es muy severa conmigo y en el fondo siente que no me lo merezco.

en realidad, me parece que pido muy poco. charlado en terapia, tengo problemas de "hiper-independencia" jajajajj

no espero nada de nadie y de esa forma, no me decepciono. no le pido nada a nadie que pueda hacer por mí cuenta, y eso hace que el camino sea haga más largo y pesado, cuando podría ser compartido.

Porque a veces pierdo el eje.

¿A quién seguís queriendo, aunque te cueste reconocerlo?

a mi mamá

A la que fue mi mejor amiga toda la vida hasta que se fue de ese lugar hace 3 años y ahora ya ni nos decimos feliz cumpleaños

a una amiga con quien compartí viajes, secretos y mil dias inolvidables. Es muy triste ver que lo que nos unía se disolvió y ahora somos dos extrañas

A alguien de quien estuve muy enamorada y me lastimó mucho.

amigas con las que estoy desencontrada por vueltas de la vida, por estar pasando por distintos momentos y que no nos toque compartirlos mano a mano como antes. son cosas que pasan

A mi papá, siempre.

Una relación de hace un tiempo. Me cuesta la dualidad de amar y no querer más cerca a la misma persona.
